
Pour la Défense nationale.

Numéro d'inventaire : 1979.36532 (1-3)

Type de document : image imprimée

Éditeur : Bodard (A.) (Paris)

Imprimeur : Imprimerie de Montsouris, P. Orsoni, Directeur

Date de création : 1917 (vers)

Description : gravure industrielle en couleur en 12 vignettes traces de colle bord sup. ruban adhésif au dos de la feuille

Mesures : hauteur : 378 mm ; largeur : 290 mm

Notes : Illustration de l'affiche pour la souscription à un emprunt pour la Défense Nationale, pendant la Première Guerre mondiale.

Mots-clés : Formation de la conscience nationale et patriotique

Histoire et mythologie

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français
ill. en coul.

Comité de l'Or
et des Bons
de la
DÉFENSE NATIONALE

POUR LA DÉFENSE NATIONALE



— Eh bien ! l'ami, quoi de nouveau ? qu'est-ce qu'on dit de la guerre ? Avons-nous, oui ou non, l'espérance d'être vainqueurs ?



L'espérance ?... La certitude, pour mieux dire. Les Allemands n'avancent pas, et nos braves soldats sont sûrs de les vaincre.



Je viens de changer mon or contre des billets de Banque. Pauvres ou riches, tout le monde s'empresse d'en faire autant.



Avec l'or, on achète des vivres, des vêtements, des armes et des munitions. C'est le meilleur moyen de hâter la fin de la guerre.



On m'a délivré un beau certificat du versement de mon or. Je serai fier plus tard de le montrer à mes petits-enfants.



Et puis, comme ça, je puis avoir des Bons ou des Obligations de la Défense qui me rapporteront plus de Cinq pour cent.



Garder son or à la maison, pourquoi faire ? Il ne rapporte pas un centime et l'on a constamment la crainte de le perdre.



L'or qui ne circule pas, c'est comme du blé stérile ou comme un champ qu'on laisse en friche. Il faut semer pour récolter.



Une pièce d'or bien employée sauvera peut-être la vie de nos enfants ; elle sera peut-être l'obus qui libérera le territoire.



— Tu as mille fois raison. Mais moi, j'ai si peu d'or à échanger. Ça vaut-il seulement la peine de m'en défaire ?



— A coup sûr, oui, car les petits ruisseaux font les grandes rivières. Avec beaucoup de louis, on a de grosses sommes.



Le Devoir de tous les Français est de contribuer, chacun à sa place et selon ses moyens, au triomphe définitif de la Patrie.